

国東市は第63回国民体育大会ウエイトリフティング競技会の開催地です

チャレンジ! おおいた国体

ここから未来へ 新たな一歩 2008 第63回国民体育大会



簡素な中にも夢と感動を実感できる大会に

「チャレンジ!おおいた国体」国東市実行委員会第3回総会を開催

開催まで4カ月余りとなった「チャレンジ!おおいた国体」に向けて、5月21日(水)午後1時30分からアストくにさき・アグリホールで、大会関係者など約90人が出席して、「チャレンジ!おおいた国体」国東市実行委員会の第3回総会が行われました。

実行委員会会長の野田侃生市長が、「全国から訪れる選手・役員・大会関係者を温かいおもてなしで迎え、すべての人の心に残る素晴らしい大会になるように委員の皆さんのご協力をお願いします。」とあいさつ。続いて、諸富忠市議会議長、小野弘利、吉田忠智両県議会議員が祝辞を述べた後、昨年の11月に行われたリハーサル大会の記録ビデオを視聴しました。

議事では、平成19年度の事業報告や決算報告に続いて、本年度の事業計画と収支予算案の説明があり、9月27日に開会するチャレンジ!おおいた国体に向けて、市職員を中心とする実施本部を再編成し、市役所全庁体制で各競技会の運営技術の向上に取り組んでいくことを確認しました。

本年度の事業計画として、心のこもったおもてなしで全国から訪れる選手・監督・関係者の皆さんをお迎えするために、市民ボランティアの皆さんのご協力をいただきながら、花いっぱい運動や手づくり土産の作成の準備などを進めていくことなどが提案されました。

実行委員会では、開会1カ月前となる8月下旬に国東市炬火の採火式を両子寺で行い、その後小・中学生を中心とする炬火リレー隊により、合併前旧4町を巡るコースでリレーを行い、国体本番に向けた開催気運の醸成を図っていくことにしています。



「チャレンジ!おおいた国体」国東市開催競技の概要

| 区分 | 競技種目 | | |
|------------------|--|---|---|
| | 正式競技 | デモンストレーションとしてのスポーツ行事 | |
| | ウエイトリフティング  | デュアスロン  | 少年少女スポーツ (軟式野球)  |
| 競技日程 | 10月4日(土)~6日(月) | 9月28日(日) | 9月27日(土)~28日(日) |
| 競技会場 | 国東市国東町鶴川 アストくにさき アストホール (第1会場・成年男子) アストくにさき アグリホール (第2会場・少年男子) | 国東市国見町伊美 国見生涯学習センター みんなかん発 | 国東市国東町浜崎 国東球場 国東陸上競技場北 国東陸上競技場南 |
| 参加者数 (選手・監督等) | ○選手・監督 351人 | ○100人 | ○国東市・東国東郡内の 小学生チーム 約250人 |

●チャレンジ!おおいた国体についてのお問い合わせは

チャレンジ! おおいた国体
国東市実行委員会事務局

〒873-0503 国東市国東町鶴川136-1
アストくにさき2F 国体推進室内
TEL 0978-72-0354 FAX 0978-72-0357
ホームページアドレス <http://kokutai-kunisaki.com>
E-mail kokutai-suishin@city.kunisaki.lg.jp